

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

"Ruedas ESPN" reconoce a FCA US como "Fabricante del Año" y a la Chrysler Pacifica como "Vehículo del Año"

- FCA US LLC fue reconocida como "Fabricante del Año" en los Premios Ruedas ESPN 2016
- Chrysler Pacifica fue nombrada "Vehículo del Año"
- El Fiat 124 Spider, la Ram 1500 Rebel y la Chrysler Pacifica obtienen el premio a "Mejor Vehículo" en sus respectivas categorías
- Los premios se anunciaron en la 46ª edición del Salón Internacional del Automóvil de Miami

September 12, 2016, Auburn Hills, Mich. - "Ruedas ESPN" reconoció a FCA US LLC como "Fabricante del año" y eligió a la Chrysler Pacifica como "Vehículo del Año" durante los Premios Ruedas ESPN 2016, los cuales se entregaron en la 46ª edición del Salón Internacional del Automóvil de Miami.

La Chrysler Pacifica, el Fiat 124 Spider y la Ram 1500 Rebel también fueron premiados como "Mejor Minivan", "Mejor Convertible" y "Mejor Camioneta Pickup", respectivamente.

"Conseguir el prestigioso premio al 'Fabricante del Año' demuestra que FCA US está escuchando a sus clientes y respondiendo a la demanda de vehículos que se adaptan a todo tipo de necesidades, en el mercado tan competitivo como el de hoy en día," afirmó Jaime Florez, director y conductor de "Ruedas ESPN." "Además de los tres vehículos de FCA US que ganaron sus respectivos segmentos, la Chrysler Pacifica se ha llevado el galardón al 'Vehículo del Año', impresionando a los jueces con su tecnología innovadora y su enfoque en calidad donde el cliente es lo primero," añadió.

La Chrysler Pacifica 2017 reinventa el segmento de las *minivans* con funcionalidad, versatilidad y tecnología sin precedentes, así como un estilo audaz nunca antes visto. El novedoso diseño de la Pacifica utiliza un nuevo sistema e incorpora trenes motrices, tanto de gasolina como híbridos, líderes en el segmento. Con más de 100 características de seguridad de serie y opcionales, el nuevo sistema de entretenimiento Uconnect Theater en los asientos traseros, y una amplia gama de tecnologías de confort y comodidad, la Chrysler Pacifica es una *minivan* excepcional, que se adapta perfectamente a las familias de hoy en día.

Premiado como el "Mejor Convertible", el nuevo Fiat 124 Spider 2017 revive este legendario modelo, trayendo su clásico diseño italiano y rendimiento a una nueva generación. Rindiendo homenaje al 124 Spider original casi 50 años después de su lanzamiento, el Fiat 124 Spider 2017 ofrece la mejor experiencia de un roadster italiano, con emoción, tecnología y seguridad combinadas con un diseño italiano icónico.

La Ram 1500 Rebel, ganadora del premio a la "Mejor Camioneta *Pickup*", aporta un diseño todoterreno único al segmento de las camionetas, con elementos de diseño exclusivos y una capacidad respaldada por la ingeniería de la marca Ram. Está equipada con elevación de fábrica, llantas de 33 pulgadas (83.8 cm), suspensión de aire estándar y amortiguadores Bilstein. Además, incorpora placas de protección, ganchos de remolque, y otras características para la conducción en los terrenos más difíciles. La Ram 1500 Rebel atrae a los conductores que buscan explorar los senderos más desconocidos.

Durante casi una década y media, "Ruedas ESPN" ha establecido al detalle los criterios para seleccionar los nominados en cada categoría. Es necesario que los vehículos se encuentren en el mercado –o esté previsto que lo hagan– antes del último día del presente año. Asimismo, deben haber cumplido con estándares de calidad, ser populares dentro del mercado hispanico y aportar un valor añadido.

El comité ejecutivo de "Ruedas ESPN" fue el encargado de llevar a cabo las nominaciones. Un grupo de jueces expertos en la industria seleccionó a los ganadores en doce categorías principales, además del premio primordial, el Vehículo del Año de "Ruedas ESPN."

Acerca de "Ruedas ESPN"

"Ruedas ESPN" es un programa de radio de dos horas, enfocado en la industria automotriz y en los deportes de motor, cuyo fin es transmitir información útil y oportuna a los hispanos en los Estados Unidos, todo ello de una forma divertida. Cada domingo a las 11 a.m. (EST) "Ruedas ESPN" emite contenidos excepcionales a través la red de ESPN Deportes Radio en más de 50 estaciones AM y FM por todos los Estados Unidos y Puerto Rico, así como en los sistemas de Radio Satelital SIRIUS y XM por el canal 157, para complementar la atractiva programación de la emisora. Los bloques del programa incluyen consejos sobre la mejor forma de comprar un vehículo; entrevistas, opiniones sobre autos; sugerencias relacionadas con los seguros y el financiamiento; así como la transmisión de los eventos más importantes relacionados con la industria del automovilismo y el mundo de los deportes de motor.

Acerca de FCA US LLC

FCA US LLC es un fabricante de automóviles con un nuevo nombre y una larga historia en América del Norte. Con sede en Auburn Hills, Michigan, FCA US es miembro de la familia de empresas de Fiat Chrysler Automóviles N.V. (FCA). FCA US diseña, fabrica y vende vehículos bajo las marcas Chrysler, Jeep®, Dodge, Ram y FIAT, así como los vehículos de alta performance SRT. La compañía también distribuye el modelo Alfa Romeo 4C y productos Mopar. FCA US construye sobre las bases históricas de Chrysler, el innovador fabricante de automóviles estadounidense creado por Walter P. Chrysler en 1925; y Fiat, la compañía fundada en Italia en 1899 por empresarios pioneros tales como Giovanni Agnelli.

FCA, el séptimo fabricante de automóviles en el mundo basado en las ventas anuales de vehículos, es un grupo automotriz internacional. FCA se cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York bajo el símbolo "FCAU" y en el Mercato Telematico Azionario bajo el símbolo "FCA".

Siga las noticias y videos en Español via:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>